

## **Perú elegido miembro de Junta e Gobernadores de Organismo Internacional de Energía Atómica**

---

### **Además Perú asume Vicepresidencia de la Conferencia General del OIEA Nota de Prensa 175-09**

El Perú fue elegido en la fecha miembro de la Junta de Gobernadores del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) - órgano del Sistema de las Naciones Unidas- para el periodo 2009-2011. Asimismo, el Perú viene ejerciendo, en representación del Grupo de países de América Latina y El Caribe (GRULAC), la Vicepresidencia de la Conferencia General del referido Organismo. Ambos nombramientos expresan la confianza que se asigna a nuestro país como Estado comprometido con la promoción de la seguridad y la cooperación internacionales para el uso pacífico de la energía nuclear.

La Junta de Gobernadores es el órgano máximo del OIEA -con sede en Viena- y está integrado por 35 países, elegidos por dos años, los cuales se reúnen anualmente para deliberar sobre asuntos vinculados a la cooperación en materia nuclear y temas de no proliferación sensibles para la seguridad mundial, entre ellos, el examen de las salvaguardias nucleares en el Medio Oriente y Corea del Norte.

Al igual que el Perú, otros diez países fueron elegidos, en el marco de la 53ª Conferencia General del OIEA, como nuevos miembros de la Junta de Gobernadores.

El Embajador Antonio García Revilla, Representante Permanente del Perú ante el OIEA, asumirá desde el 22 de septiembre las funciones de Gobernador del Perú ante la Junta.

Lima, 17 de septiembre de 2009